



地区スローガン
【「ロータリアンの想いを繋ぐ」】

2023年

八戸西ロータリークラブ会報

国際ロータリー第2830地区

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ (カナダ)
ガバナー 田中 常浩 (むつ RC)

第259回例会

日時: 2023年4月20日(木) 於: 八戸プラザホテル 12:30 ~ ▶司会 村岡徹弥
▶ビジター なし ▶ゲスト なし ▶四つのテスト 工藤良弥 ▶撮影 川市由紀子

四つのテスト
工藤良弥 会員出席報告
川市由紀子 会員ニコニコボックス
竹本洋子 会員

今回のお食事

会長要件 (小林周子 会長)



皆さんこんにちは。今日は急に陽気がよくなりましたね。昨日、保育園で月1回の誕生日会がありました。まもなく子どもの日が来ますが、最近はあまり端午の節句という言い回しを聞かなくなつたなと思いながら、子どもの日とはね、という話をしていました。保育園でも鎧兜、武者を飾っています。いわれとすれば鎌倉時代に跡継ぎが立派な武将になるように、という願いを込めて始まったのが端午の節句とされています。子どもの日という名称に変わったのは世界的なジュネーブ会議で決まったと資料には出ていますが、元々は日本で子どもたちの無事な成長を願い子どもの日が設定されたことになっています。戦国時代はもちろん、昔は子どもの死亡率が非常に高かったです。子どもは感染症に掛かれば抵抗力が無く弱い立場ですから、亡くなりやすかったというのもありますし、育っていく段階で怪我をしたり、まだ子供ですから無謀な行動を起こしますよね。それで亡くなるという事もありました。だから昔は、立派な大人になるまでどうか無事で成長しますようにという願いが込められたのだと思います。最近は医療が発達してきていますし、保育園においても監視体制が充実してきていますので、死亡率は非常に少なくなっています。しかし今度は少子化が始まっていますので、いかに今の子どもたちを大事に育てていかなければならぬか、という事に専しましては、昔と同じ思いだと思いました。

子ども達に、あなた達は大事に守られて育って行くから、一生懸命頑張って大きくならなくては駄目なんだよ。という話をして来たところでした。今日は子どもの日についてお話をしました。以上です。

誕生日祝い (工藤良弥 会員)



工藤良弥会員 (4月20日生)

皆さんありがとうございます。今日で68歳になりました。大変です。ここまで年を取るとは思いませんでした。去年大腸検査で引っかかり、ポリープを取る手術をしたのですが30分で終わってしまい、先生に帰れと言われ泊まる事ができませんでした。今年も何かあるかなと思ったのですが、今年はおかげさまで何もなく、主治医に診せに行ったら素晴らしい良くなっているようだと言われ、毎日酒を飲んでいます。肝臓の数値もかなり良くなっています。皆さんも酒を飲んだ方が良いと思います。今日が誕生日なのですが、私の同期の仲間が20人いて誕生会をしてくれるそうです。次の日もいつも行っている飲み屋さんのお客さんたちが15人位来て誕生会をしてくれるそうです。人に恵まれて、そしてロータリーの皆さんにも恵まれまして、何とかこうして頑張っていますので、これからもどうぞよろしくお願ひいたします。ありがとうございます。

幹事報告 (畠山徳陽 幹事)



皆さんお疲れ様です。先週のらぶらざ亭のお食事、大変美味しかったです。量も多くて食べきれなくらいでした。皆さん、好意と友情を深められたと思います。らぶらざ亭が終わった後、私と村岡さん、島浦さん、工藤良弥さん、蛇口さん、三浦さん、山崎薫君とで館坂さんのお店に行ってさらに好意と友情を深めたという事で、ちょっとと深めすぎた所もあると思います。

- ・八戸南ロータリークラブ : 5/4(木)の例会 祝日の為休会
- ・地区研修協議会 DTA : 場所 八戸市公会堂 4/24 締め切り
- ・弘前西ロータリークラブ : ホテルニューキャッスル閉館により今期は、会員のお店である菊富士で行う事となったのこと
- ・青森ロータリークラブ : 創立70周年記念参加希望者受付中

出席報告（川市由紀子 会員）

総数 37 名 出席 16 名 オンライン 4 名 出席率 54.05%

ニコニコボックス（竹本洋子 会員）

小林 周子 会長：今日は又急に暑くなり、毎に何を着たら良いのか迷う日々です。今日もよろしくお願ひ致します。

畠山 徳陽 会員：みなさんこんにちは。本日もよろしくお願ひします。

工藤威美子 会員：感謝

村岡 敏弥 会員：先日は、楽しい夜会例会ありがとうございました。

工藤 良弥 会員：こんにちは。本日で 68 歳になりました。よろしくお願ひ致します。

小笠原美千代 会員：本日は最良の日でありますように。

杉本 勉 会員：皆さんこんにちは。本日もよろしくお願ひ致します。

森 トシ子 会員：筍を茹でて煮付けてみました。まずは美味しくできました。今年はつけてみたいと思っています。今日もよろしくお願ひ致します。

蛇口 和憲 会員：特にありません。

小芝 道子 会員：桜は愛でる間も無く駆け足で去って行きました。らぶらざ亭さんのお皿の上の桜、素敵でした。

武部 一代 会員：本日もよろしくお願ひ致します。

藤井美保子 会員：13 日のらぶらざ亭での例会のお食事はどれを食べても美味しかったです。心のこもったおもてなしだと思思います。ありがとうございました。

川市由紀子 会員：ありがとうございます。大切に毎日をすごさせて頂きます。本日もよろしくお願ひします。

大島 泰雅 会員：庭のタラの芽がほころんで、収穫がたのしみです。天ぶらで・・・

竹本 洋子 会員：急激に気温が上がると、身体が慣れていないで脱水になりやすいとの事です。本日もよろしくお願ひ致します。

その他報告（工藤威美子 会員）



何かずっと長く続けてできる奉仕活動について考えておりました。私なりにですね、八戸えんぶり研賛会でお花を植えさせていただいておりました。先日、青森の刑務所の方にお花を植えさせていただきたいと思い、打診をしてみました。すぐに返事はいただけませんでしたが、昨日 OK のお返事をいただきました。これをロータリーでもやってもいいのかなと思っており、皆さんにもご意見を賜りたいと思っておりました。

なかなか刑務所の方に入していくのは大変難しい事なんです。きっと、八戸西ロータリークラブが 6 年位前に法務省にお邪魔させていただいた時に全員の名簿を出してますし、そこからの繋がりも調べたと思います。最初はロータリーは駄目だと言われ、八戸えんぶり研賛会でどうですかと言われたのですが、私的にはここで八戸西ロータリークラブを繋げておきたいなと思っていましたので良かったなと思います。

これから理事会でどのように進めていったら良いか、皆さんで検討して参りたいと思いますので、もし、青森刑務所の方に行つてお花を植えたりする時にはご協力を賜りたいなと存じます。よろしくどうぞお願ひいたします。

会員卓話（杉本勉 会員）



本日は、車のナンバープレートについてお話をします。日本でナンバープレートが登場したのは、明治 40 年だそうです。当時はアラビア数字 4 枠のシンプルなものでした。現在の形に近い物が登場したのは昭和 36 年で、一連指定番号には欠番があり下二桁が 42、49 のナンバーは縁起が悪いと通常は使用されない規定となっていたそうです。平成 10 年からは希望番号制が開始され、手数料を払えば好みの番号をつける事が可能になりました。最近のナンバーを見ていますと、凝った番号にしている方が多いように思います。希望ナンバーで最も人気が高いのは、5 ナンバー車の 2525(ニコニコ)

だそうです。高級車では 31-59(最高級) も人気が高いそうです。

ナンバー指定は地域差もあるようで、富士山周辺では 37-76 や 2-23、22-55(富士五湖) も人気があり、つくばエリアでは 298 や 29-83(筑波山) をよく見ますし、高知では 43-51(よさこい) も見かけます。ミニクーパーのオーナーは 32-98 をつける事が多く、830 は矢沢永吉ファンの定番です。東武バスは 1-02 、東急ホテルの車は 1-09 、飲料メーカー レッドブルの車は 2-83 に統一しているそうです。最近、よく見かけるのは 77-77 や 11-11 などのぞろ目番号や 10-01 や 81-18 など左右対称的なナンバーを見かけます。私は今まで、希望ナンバーをしたことはないですが、今後興味のある方は希望ナンバーを取得してみてもいいかもしれません。



- | | |
|-----------------|--|
| ・会長 小林 周子 | ・例会場 八戸プラザホテル TEL: 0178-44-3123 |
| ・幹事 畠山 徳陽 | ・例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30~ |
| ・副会長 蛇口 和憲 | 第2 18:30~ |
| ・事務局 (株)STARS 内 | 〒031-0072 八戸市城下4丁目9-5 |
| | TEL: 0178-51-8642 MAIL: hwrc@stars.aomori.jp |